



Y ya puestos, Sr. Jefe, para que no pierdas el rastro, te diremos, que estos son los Diputados provinciales de la misma época. Haber si les das. El que hay en el centro, de impermeable y paraguas, es Pepe Ortiz, de Alcázar, pero ¿y los otros? Hay que ver lo que ha variado desde entonces la facha y las trazas de la gente y sus modos y maneras.

Salían de celebrar la sesión semestral. O sea que con dos reuniones al año lo despachaban todo. Y eso que era la época de los oradores y ahora que no hay ninguno no dan a basto ni dejan a nadie con tanto hablar.



Plana mayor del partido republicano de Tomelloso y otras poblaciones del distrito de Alcázar de San Juan, donde acaban de realizar una excursión política el gran orador D. Melquiades Alvarez y el redactor de El Liberal D. Tomás Romero, a quien recomiendan para diputado por aquel distrito los Sres. Salmerón y Alvarez.

Como siempre, también los alcazareños andan en el ajo y en el frente hay dos que no niegan la pinta, lo sorprendente es que falten otros, como D. Oliverio, aunque está Alvarito que por entonces mariposeaba por el bufete de D. Melquiades.